



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PELANTIKAN KETUA DAN
ANGGOTA FORUM KERUKUNAN UMAT
BERAGAMA (FKUB) KABUPATEN BEKASI
PERIODE 2022-2027

HARI/TGL : JUMAT, 18 AGUSTUS 2023

PUKUL : 09.00 s/d SELESAI

TEMPAT : GRAND CIKARANG HOTEL JABABEKA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA, PENGURUS, DAN ANGGOTA FKUB
KABUPATEN BEKASI YANG BARU SAJA
DILANTIK;

YSH. PARA KETUA MAJELIS UMAT BERAGAMA DI
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA UTUSAN/PERWAKILAN MAJELIS UMAT
BERAGAMA DI KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA PADA PAGI INI KITA DAPAT
BERKUMPUL DALAM ACARA **PELANTIKAN KETUA
DAN PENGURUS FORUM KERUKUNAN UMAT
BERAGAMA KABUPATEN BEKASI PERIODE
2022-2027**, DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,

KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KERUKUNAN UMAT BERAGAMA ADALAH SALAH SATU PONDASI UTAMA DALAM MEMBANGUN MASYARAKAT YANG HARMONIS DAN SEJAHTERA. FORUM KERUKUNAN UMAT BERAGAMA (FKUB) MEMILIKI PERAN YANG SANGAT PENTING DALAM MENJAGA PERSATUAN DAN KESATUAN KITA. MELALUI SINERGITAS BERSAMA, KITA DAPAT MENJAGA PERDAMAIAN SERTA MEMPERKUAT IKATAN ANTAR UMAT BERAGAMA KHUSUSNYA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH MENYAMPAIKAN APRESIASI DAN UCAPAN TERIMAKASIH KEPADA SELURUH PENGURUS DAN ANGGOTA FORUM KERUKUNAN UMAT BERAGAMA

(FKUB) KABUPATEN BEKASI, YANG TELAH MENDEDIKASIKAN WAKTU DAN TENAGA UNTUK MEMAJUKAN ORGANISASI INI, DAN IKUT SERTA MEMBANGUN KEHARMONISAN DIANTARA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

TAK HANYA ITU, SAYA JUGA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA KETUA DAN ANGGOTA FKUB KABUPATEN BEKASI PERIODE 2022-2027 YANG BARU SAJA DILANTIK. SEMOGA DIKEPEMIMPINAN YANG BARU INI, FKUB KABUPATEN BEKASI SEMAKIN MAMPU MEMAJUKAN KERUKUNAN UMAT BERAGAMA DI KABUPATEN BEKASI, DAN MEMBAWA SINERGI YANG LEBIH BAIK LAGI DIANTARA KEBERAGAMAN YANG ADA.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TERAKHIR SAYA BERHARAP, FKUB KABUPATEN BEKASI DAPAT IKUT MENJAGA KONDUSIFITAS WILAYAH KABUPATEN BEKASI, TERLEBIH MENJELANG TAHUN POLITIK YANG AKAN SEGERA KITA HADAPI. SEMOGA FKUB DAPAT SELALU MENJADI CONTOH YANG INSPIRATIF BAGI DAERAH-DAERAH LAIN, DIMANA KEBERAGAMAN YANG ADA MAMPU DILIHAT SEBAGAI KEKAYAAN YANG HARUS DIJAGA BERSAMA.

DEMIKIANLAH YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.